

7 choses à savoir concernant l'absentéisme chronique

L'absentéisme chronique, qu'est-ce que c'est ?

L'absentéisme mesure le nombre de jours où un élève manque l'école pendant l'année scolaire. Une absence chronique correspond à manquer 10 % ou plus des jours d'école.

Pourquoi est-ce que la présence à l'école est importante ?

Les recherches montrent qu'il existe un lien étroit entre la fréquentation scolaire et la réussite des élèves à l'école. Un grand pourcentage d'élèves chroniquement absents peut avoir un impact aussi bien sur l'élève absent que sur ses camarades de classe.

Pourquoi est-ce que le Maine effectue un suivi de l'absentéisme chronique ?

Le Maine utilise l'absentéisme chronique comme moyen de mesure des progrès des élèves dans les écoles et pour aider à déterminer où fournir plus de soutien dans les écoles du Maine.

Que font les autres États ?

Le Maine est l'un des 36 États américains qui utilisent l'absentéisme chronique, ou une mesure similaire de l'assiduité scolaire, pour mesurer le succès des élèves et des écoles.

D'où proviennent les données ?

À compter de l'année scolaire 2016/2017, le ministère de l'Éducation du Maine recueille annuellement des [données sur l'absentéisme chronique](#) pour tous les élèves des écoles publiques.

Qu'est-ce qui est considéré comme une absence ?

Toutes les absences sont comptées en tant qu'absence, même lorsqu'une note d'excuse est envoyée.

Comment les écoles peuvent-elles lutter contre l'absentéisme chronique ?

Le ministère de l'Éducation du Maine propose des [ateliers et des formations](#) pour aider les écoles à élaborer des stratégies et des politiques de sensibilisation sur les avantages d'aller à l'école régulièrement.